



Elena Furiase con Luis D-Cacho y Gregorio M-Zarco.

Con sello solanero

La gala de clausura del IX Festival de Cine y Vino puso el broche de oro a la edición más participativa

AURELIO MAROTO ▼

La gala de clausura del IX Festival de Cine y Vino “Ciudad de La Solana” homenajeó a una prometedora actriz, Elena Furiase, recordó a una de las grandes, Sara Montiel y entregó los premios de las secciones a concurso. Pero, sobre todo, fue una exhibición de solanerismo, por decirlo de alguna manera. Del primero al último que participó en la organización y en la ejecución de la gala eran nuestros. Lejos de chauvinismos baratos, debemos sentirnos orgullosos por saber que somos capaces de organizar eventos de alto nivel con ADN solanero. Ocurre en la gala de los premios Galanes, por ejemplo, y en otros acontecimientos de relieve. Querernos por ello, no está demás.

La periodista de Canal 2000TV, Marina Moreno, y el modelo Antonio Jaime condujeron la velada, que arrancó con un sencillo pero bello homenaje a la desaparecida Sara Montiel, madrina de este festival en 2007. El tenor José Manuel León cantó el célebre tema “Gracias a la vida”, mientras se sucedían imágenes de Saritísima. Fue la antesala de la actuación de la soprano y actriz María Dolores Camacho, que sorprendió al público con cantando y contando

la prolífica vida artística de la musa de Criptana. Gran trabajo en todo momento de Alfonso Candelas, cuyas manos no pararon de acariciar el piano en toda la noche.

En el capítulo de premiados, primero se entregaron los “Vinos de Cine” a los ganadores de las catas a ciegas. Representantes de las bodegas subieron a recoger sus estatuillas, entregadas por la primera teniente de alcalde, Manuela González, y la concejala del grupo popular, Ana Belén Reinoso.

En la parte cinematográfica, las entregas de la sección oficial de cortometrajes comenzó con el premio “Jesús Onsurbe”, que otorga el público, dotado con 700 euros. Ganó el trabajo “Un lugar mejor”, cinta dirigida por Moisés Romera y Marisa Crespo, que expresaron su gratitud por un premio cuyo gran valor reside –dijeron– en que te lo da el público de la calle. Después llegó el momento de desvelar el corto ganador del premio Airén, dotado con 1.800 euros. Un jurado de trece expertos dio



Bodegas ganadoras Vinos de Cine.